



BOLETÍN INFORMATIVO SLEP PUERTO CORDILLERA



www.slepuertocordillera.cl

Emocionante territorial de cueca convocó a más de ochocientos escolares de Andacollo y Coquimbo

Las celebraciones dieciocheras se hicieron presente en el Estadio Francisco Sánchez Rumoroso con el Territorial de Cueca de las comunas Andacollo y Coquimbo, en el que 42 representativos de nuestros establecimientos educacionales dijeron presente para elegir a las parejas que estarán en el Regional de Cueca Illapel 2024.

La jornada fue una verdadera fiesta donde las y los estudiantes fortalecieron sus aprendizajes integrales, favoreciendo a los Índices de Desarrollo Personal y Social (IDPS), entre ellas la participación, convivencia, pertinencia y valoración de la cultural local.

Las parejas ganadoras fueron las siguientes:

Categoría Enseñanza Básica Andacollo:

Escuela Patricio Lynch
 -Maite Antonia Araya Vicencio
 -José Ignacio Vega Espinosa

Categoría Enseñanza Básica Coquimbo:

Escuela David León Tapia
 -Consuelo Cortés Barraza
 -Lucas Zepeda Cortés

Enseñanza Media Andacollo:

Liceo Bicentenario Pedro Regalado Videla
 -Nicolás San Francisco Alcayaga
 -Francisca Yáñez Fernández

Enseñanza Media Coquimbo:

Liceo Bicentenario IAC Estado de Israel
 -Renata Francisca Silva Henríquez
 -Vicente Nubbis Díaz Díaz



Defensoría Penal Pública Regional capacitó a actores educativos del SLEP Puerto Cordillera sobre Ley Karin

Para garantizar espacios laborales seguros y respetuosos en los establecimientos educacionales públicos de Andacollo y Coquimbo, la Defensoría Penal Pública Regional trabajó con equipos educativos de los 58 liceos, colegios, escuelas y jardines infantiles en una capacitación donde se abordó la temática del acoso sexual en el ámbito laboral y jurídico penal, enmarcada en la entrada en vigor de la Ley Karin.

La instancia de formación fue presentada por el asesor jurídico de la Defensoría Penal Pública Regional, el abogado Carlos Esperguen, donde estuvo presente la Defensora Regional Inés Rojas Varas junto a representantes de comités paritarios de higiene y seguridad, centros de padres, madres y apoderados, asociaciones y gremios de profesores, asistentes de la educación y trabajadores de la administración central del Servicio Local e integrantes del Comité Directivo Local, Consejo Local de Educación, entre otros.



Comunidades educativas fortalecieron la participación, la cultura y los valores patrios en actividades dieciocheras

Con motivo de un nuevo aniversario patrio, escuelas, colegios, liceos y jardines infantiles organizaron lindas actividades para celebrar las Fiestas Patrias, lo que permitió favorecer a los aprendizajes integrales.





CGE entregó talleres preventivos a estudiantes sobre los cuidados en Fiestas Patrias

En el marco de las actividades dieciocheras y para prevenir accidentes, gracias a una colaboración entre el SLEP Puerto Cordillera y la Compañía General de Electricidad (CGE), en la Escuela Tambillos y el Colegio Nuestra Señora del Rosario se desarrollaron talleres para concientizar a las comunidades escolares de los cuidados que se deben tener al momento de elevar volantín y otras actividades propias de las celebraciones patrias.

Las capacitaciones resultaron todo un éxito, con gran participación de las y los estudiantes quienes valoraron los consejos entregados por los profesionales de la compañía eléctrica.



Estudiantes debatieron sobre la donación de órganos y su importancia

Estudiantes de 1° medio de la Escuela Cardenal José María Caro participaron de un debate en relación a la Donación de Órganos, su importancia y trascendencia, programa impartido gracias a una colaboración con el Hospital San Pablo de Coquimbo, en específico su Unidad de Procuración de Órganos y Tejidos.

Luego de la revisión de los contenidos, niños, niñas y jóvenes fueron certificados a quienes participaron en esta instancia valiosa para la promoción del pensamiento crítico, la investigación y el trabajo en equipo.



Capacitan para mejorar la atención y experiencia a usuarios



Funcionarios y funcionarias de la administración central del SLEP Puerto Cordillera fueron parte de una provechosa capacitación para mejorar la atención y experiencia de usuarios, programa impartido en colaboración con la Mutual de Seguridad enmarcado en los compromisos adquiridos a través del Programa de Mejoramiento de Gestión (PMG).

Desarrollan proyecto para promover ambientes educativos libres de violencia

Gracias a una alianza estratégica entre el SLEP Puerto Cordillera y la Universidad Católica del Norte sede Coquimbo, a partir del mes de septiembre se ejecuta el proyecto "Promoviendo ambientes educativos sin discriminación". La iniciativa consiste en una asesoría adjudicada por la Secretaría de Género de la UCN para llevar a cabo un proceso de levantamiento de información y un diagnóstico sobre la implementación de medidas que aborden espacios inclusivos y libres de discriminación en dos establecimientos educacionales, la Escuela Coquimbo y el Liceo Carmen Rodríguez Henríquez.

La propuesta contempla actividades tales como revisión de documentos de gestión, entrevista a estudiantes, apoderados, grupos focales, talleres formativos para Centros de Estudiantes relativos a prevención de la violencia y jornadas formativas para equipos directivos sobre derechos humanos, erradicación de la discriminación y prevención de la violencia.



Comprometidos con el respeto y defensa de los Derechos Humanos

Estudiantes de la Escuela Presidente Aníbal Pinto Garmendia presentaron sus trabajos de manualidades y muralismo sobre la defensa de los derechos humanos para construir un futuro más justo y equitativo para todos y todas.

Fueron parte niños, niñas y jóvenes desde prebásica hasta 8° básico. Sin lugar a duda una interesante propuesta que fortalece el desarrollo integral en la construcción de la Educación Pública de Calidad.



Estudiantes de la Escuela José Agustín Alfaro obtuvieron el 1° lugar en feria científica regional

El importante logro lo obtuvieron estudiantes de 8° Básico, las alumnas Victoria Rivera y Elimar Mujica, en la tercera versión de la Feria Científica y Tecnológica Crea Ciencias, con el proyecto de investigación "¿Cómo podemos dar a conocer y promover el cuidado del Humedal Quebrada de Peñuelas?". Destacar que por tercer año consecutivo obtuvieron el 1° lugar en este evento científico.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!



slep_puertocordillera



@SlepPuerto



SLEP Puerto Cordillera



Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera

ENVÍA TU INFORMACIÓN A:
comunicaciones.sl@slepuertocordillera.cl

Somos #SLEPPuertoCordillera #EducaciónPúblicaIntegral #ReactivaciónEducativa

www.slepuertocordillera.cl

SERVICIO LOCAL DE EDUCACIÓN PÚBLICA
PUERTO CORDILLERA
Andacollo | Coquimbo

Educación Pública
Ministerio de Educación